



SUCEDÁNEO DE SEGURIDAD

Una buena noticia en materia de seguridad esta semana: la detención del homicida del Mayor Emmanuel Sánchez. Que las policías funcionen es una buena noticia, pero es el mínimo, el desde que le podemos exigir al Estado.

Pero esto sigue siendo **INSUFICIENTE** para recuperar la tranquilidad del país. El Gobierno tiene que entender que para recuperar la seguridad es necesario ir más allá del mínimo. Es necesaria una posición clara contra los delincuentes; respaldar de forma contundente el actuar de Carabineros e impedir que sigan muriendo en la calle; expulsar a los extranjeros que cometan delitos en el país, y permitir que el Ejército pueda colaborar eficazmente en la frontera con Reglas de Uso de la Fuerza claras y eficaces.

Para creerle al Gobierno, necesitamos al menos de lo siguiente:

1) **NO** remover al General Director de Carabineros, acusado por hacer la pega: combatir al lumpen en el estallido de octubre de 2019.

2) Amnistiar o indultar a los Carabineros que, por el uso legítimo de la fuerza, hoy son perseguidos y condenar firmemente la violencia octubrista que puso en jaque a nuestra democracia.

3) Buscar la forma democrática para remover a jueces y fiscales activistas, que para investigar y juzgar, usan primero la ideología y no la ley.

4) Poner el foco en las cárceles, donde, con voluntad y usando las facultades que ya tienen, se puede empezar a resolver el problema: segregación de reos peligrosos, regulación de las visitas y protección de gendarmes, entre otros.

Patricio Cuevas
Estudios Ideas Republicanas

* LO QUE TIENES QUE SABER

40 HORAS.



- * Conocimos un sorprendente dictamen de la Dirección del Trabajo para aplicar la ley que rebaja este año 1 hora, con miras a alcanzar las 40 horas progresivamente. La ley estaba mal redactada, pero una interpretación de última hora por la vía administrativa de la DT, en contra del espíritu del legislador, no puede suplir los errores e invadir competencias de otro poder del Estado. El trámite parlamentario debe siempre considerar el efecto sobre el empleo y la actividad económica, en particular de las pymes.

LECCIONES DE ENADE

enade

- * El Presidente Boric manifestó en Enade su voluntad de llegar a acuerdos, promover el crecimiento y la inversión. Pero, de nada sirven las buenas intenciones si no lleva este discurso al PC y Frente Amplio. ¿Cómo podremos pasar de las buenas palabras a las acciones concretas?
- * Si hay algo donde hay acuerdo, es que en Chile hay un inmovilismo que hará imposible salir adelante sin una voluntad transversal.
- * Podemos avanzar y salir del estancamiento, en la medida que el Gobierno no insista con reformas ideológicas que impliquen agrandar el Estado y aumentar los impuestos, y se enfoque en generar las condiciones necesarias para incentivar la inversión y el empleo privado.

EDUCACIÓN



- * La crisis en la educación no para. Todavía tenemos cientos de niños sin un cupo en los colegios, polémicas por los sistemas de ingreso y selección, falta de profesores, ideología instalada.
- * No todo lo anterior es de difícil solución, solo basta con voluntad política. En las últimas semanas son varios los proyectos de ley que se han ingresado para resolver los problemas. Veremos si el Ejecutivo pone voluntad y está dispuesto a apoyar estos cambios.